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・グループの構成が多校種にわたっていたことで、様々な視座から勤務校を見つめ直すこ

とができた。勤務校を活性化していくための糸口が見つかったように感じるため、大変充

実した研修であった。そこに至れたのは、グループのみなさんの協働性や雰囲気のおかげ

だと思います。共通した思いをもった同士との研修は、とても楽しかったです。

・グループでの話し合いが多かったので、自分の考えを言葉にすることで頭の中が整理さ

れたり、新たな考えを得ることができたり、とても学びの多い時間でした。ミドルとしてのよ

り良い立ち居振る舞いを学ぶだけでなく、一人で頑張るのではなく周囲と協働することや、

職員の個性に合わせた言葉がけを心掛けること等、人との関わり方についてもスキルアッ

プできた気がします。今回の学びを生かし、養護教諭として子どもが輝くための学校作り

に貢献できるよう努めて参ります。他校種や大学院生の先生方、教授の皆様とお話できた

ことも、とても貴重な経験となりました。有意義な時間をありがとうございました。
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